

la guerra de las democracias contra las dictaduras es triplemente hipócrita relacionada con la India. La evolución política más reciente de la India demuestra que "después de doscientos cincuenta años de la tan bondadosa democracia británica, los hindúes no tienen muchas ganas de defenderla en contra del fascismo. Probablemente no están lo suficientemente educados para apreciar la diferencia". El gobierno de Londres se esfuerza por hacer creer al mundo que la India no fué forzada en lo absoluto por Inglaterra para entrar a la guerra contra Alemania. En contra de esta hipocresía de Chamberlain, *Militant* hace resaltar el hecho de que en septiembre "el Virrey saludó a la Asamblea Legislativa Hindú en Simla con la lectura de un telegrama del Rey-Emperador. El telegrama explicaba la razón por la cual Inglaterra ha declarado la guerra y expresaba la confianza de su Majestad en el apoyo de la India. En un tono solemne, y sin consultarlo a la Asamblea, el Virrey aseguró que la India estaba en todo de acuerdo con lo hecho por Inglaterra y lista a sostenerla. La India estaba en guerra con Alemania".

Como en la última guerra, el imperialismo inglés intenta nuevamente ganar a las masas hindúes, por medio de promesas, para que sirvan a sus fines. Es claro, y probado por la experiencia, que todas estas promesas se convierten después de la guerra en un pedazo de papel, particularmente, después de una guerra victoriosa para Inglaterra. Por lo tanto, la lucha de las masas hindúes tiene que llevarse a cabo hoy "en contra del imperialismo británico, por una India libre y socialista". La M.L.L. añade: "Nuestra unidad con los obreros hindúes es una realidad viva en nuestra batalla contra el enemigo común, y nuestro deber como socialistas es el de mostrar a nuestros camaradas hindúes que estamos codo con codo con ellos en su lucha por la liberación de las cadenas del imperialismo británico, que nos atan a todos".

La lucha por la independencia de la India se agudizará en lo futuro junto con el crecimiento de la crisis interior de Inglaterra. La sección inglesa de la Cuarta Internacional si quiere mostrarse madura tiene que sostener su apoyo a la lucha por la independencia hindú. Las tareas de la M.L.L., no se limitan sólo a Inglaterra; tiene que ganar la confianza